

L'entrée de Fidel Castro à Camagüey après les triomphe de la Révolution est rééditée



La Havane, 5 janvier (RHC).- Dans la province de Camagüey, dans l'Est de Cuba, des jeunes, d'anciens combattants de la lutte insurrectionnelle ont réédité le passage par ce territoire, de la Caravane de la Liberté qui avait à sa tête Fidel Castro, après le triomphe Révolutionnaire du 1er janvier 1959.

Sur la Place de la Liberté de la ville de Camagüey, des centaines d'habitants se sont rassemblés pour une cérémonie politique et culturelle au cours de laquelle ils ont ratifié l'engagement de continuer à construire et à défendre la Patrie à n'importe quel prix.

A l'occasion de la célébration, 25 étudiants de l'enseignement technique et professionnel et de l'enseignement pré- universitaire se sont vus remettre la Carte de membres de l'UJC, l'Union des Jeunes Communistes de Cuba.



Radio Habana Cuba